



Foto: Juramare

IM „RUHESTADL“-MODUS

Seit Oktober gibt es im Freizeitbad „Juramare“ in Gunzenhausen wieder Neues zu entdecken. Der „Ruhestahl“ ist der neue Publikumsmagnet im beliebten Saunadorf. Beim Betreten wird man vom Duft frisch geschnittenen Wiesenheus empfangen. Zwei sogenannte „Rückenkraxen, hinter deren Holzwand sich Infrarot-Matten verbergen, sind besonders bei Gästen mit verspannter Rückenmuskulatur beliebt. Auf dem mit Heu bedeckten Wasserbett zu liegen, ist ein ganz besonderer Genuss, und die fünf weiteren Ruheplätze, ausgestattet mit Leselampe und Kopfhörer, bergen höchstes Entspannungspotenzial. Und das alles mit Blick auf die in den Wolken schwebenden Kühe mit Engelsflügel. www.juramare.de

MAGAZIN

NEUES KONZEPT

Mit der Kollektion „TARGA“ stellt das amerikanische Unternehmen Graff ein weiteres Mal eine außergewöhnliche, attraktive Kreation vor. Die leicht geschwungenen Armaturen mit perfekt abgestimmten Hebelementen bilden ein modern-elegantes Ensemble, verfügbar in poliertem Chrom, Steelnox oder in Schwarz/Weiß. „TARGA“ ist erhältlich als Mischarmatur für Aufsatzbecken und für wandmontierte Becken sowie als Duschsystem mit Handbrause und Duschkopf. Ebenso gibt es die Mischarmatur für Badewannen und Bidets. Das Produktionssystem von Graff folgt einem neuen Konzept, bei dem jeder überflüssige Verbrauch von Energie und Material vermieden werden soll. Messing und Papier sollen zu 100 Prozent recycelt werden. Desweiteren hat sich die amerikanische Firma dazu verpflichtet, alle Fabrikationsabläufe, die sich nachteilig auf die Umwelt auswirken, einzustellen.

www.graff-faucets.com



Foto: Graff



Foto: Solarlux

LICHT IN HÜLLE UND FÜLLE

Die Firma Solarlux aus Melle ist Spezialist in Sachen Wintergärten, Terrassenüberdachungen & Co. In dieser Funktion standen sie auch den Besitzern des nebenstehenden Wellness-Wintergartens als ausführende Firma mit Rat und Tat beiseite. Auf der ehemaligen Terrasse, die zunächst als erweitertes Esszimmer gedacht war, war es so zugig, dass die Besitzer planten, die Fläche anders zu nutzen und sich für eine geschlossene Wellnessoase entschieden. Der Anbau besteht im Wesentlichen aus dem großzügigen Glastach und einer wärmedämmten Glas-Faltwand, die geöffnet den Spabereich mit dem Garten verbindet. Desweiteren wird mithilfe motorisierter Dachfenster für ein gesundes Raumklima gesorgt.

www.solarlux.de